

Courir à Chantepie au Marathon de la vie



Les joggeurs de Courir à Chantepie du 1^{er} relais du Marathon de la vie.

L'association Courir à Chantepie a constitué le plus grand nombre d'équipes à l'occasion de la 4^e édition du Marathon de la vie, dimanche 16, avec un départ du centre Eugène-Marquis et une arrivée à Piré-sur-Seiche. Les quatorze équipes de quatre coureurs ont couru aux côtés de Mariannick Hulain, vice-présidente de Courir à Chantepie, qui était la marraine de l'épreuve l'année dernière. « **Cette manifestation fait partie désor-**

mais des incontournables pour des membres de l'association », se félicite-t-elle.

Pratique. Séance de VMA (vitesse maximale aérobie) mercredi 19, à 18 h 30, stade Albert-Chenard. (Certificat médical obligatoire). La 9^e édition de Courir à Chantepie est fixée dimanche 25 novembre. Contact : Olivier Doulou, tél. 02 99 77 31 65 ou Joël Quilleré, tél. 02 99 62 80 14.